

## August 2017

### Glück gehabt mit allen Bedingungen !!

die selbe Überschrift wie letztes Jahr, aber Glück haben auch nur die tüchtigen und gut gelaunten Menschen.

So war unser diesjähriges Sommerfest, nicht zuletzt durch die Auftritte des MGV Niededacht, des Wupper-Musik-Corps und des Löschzugs Beyenburg mit einem Fahrzeug, verstärkt durch die Jugendfeuerwehr, ein großer Erfolg.

Natürlich spielten auch alle gut gelaunten Gäste, die Verpflegung, das Wetter und ganz besonders die fleißigen Helfer eine große Rolle. Hierfür herzlichen Dank.

Aber schauen wir wieder voraus.

Für die Helfer und Unterstützer bereiten wir eine "Dankeschönveranstaltung" vor. Die persönliche Einladung folgt.

Allen Sommerurlaubern, ob daheim oder auf Reisen, noch eine schöne, erholsame Zeit.

Wir melden uns dann im September, vielleicht mit Neuigkeiten zum "Siedlertreff", so könnten wir unser eigenes Domizil nennen, zurück.

Viele Grüße  
Jochen Wolf

